
Ce qui rend heureux, c'est de regarder en

arrière et me dire que même dans les moments

les plus durs, on a bien fait de vivre parce

qu'au bout du compte, ce qu'il reste du passé, ce

sont surtout les bons moments... On se souvient

du meilleur et on oublie le pire. Le positif

l'emporte tôt ou tard... Et quelque part, il faut

sans doute avoir connu un peu du malheur

pour apprécier à sa juste valeur le bonheur.

C'est penser que chaque instant présent est un

souvenir futur et c'est pourquoi cela ne sert à

rien de le perdre en futilités telles que nos

colères, nos angoisses, nos doutes... Tout autant

de choses qui ne comptent pas tant que ça

final. Tout est relatif, une question de

perspective... C'est enfin ne plus avoir peur de

l'avenir, lui faire confiance et l'accueillir à bras

ouverts... et se dire qu'on va s'aimer à la vie à

la mort et sans regrets... Et puis merde ! Après

tout, si j'ai envie d'être heureuse et de m'offrir

à la vie, j'ai bien le droit ! Je l'aime !

Haylie 21 ans Londres
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